
ИСИ — участник совещания Комитета Ленинградской области по
транспорту

2 апреля 2025 года представители ИСИ приняли участие в работе совещания Комитета Ленинградской области по транспорту на
тему: «О ходе реализации транспортной реформы в Ленинградской области».  

Угадаешь ли сегодня, в точной форме,
Как в ИСИ решают важные из задачи?!
Посвятили время транспортной реформе,
Ждем хорошей, положительной отдачи!

Площадкой для совещания стал Санкт- Петербургский политехнический университет Петра Великого. Комитет по транспорту
Ленинградской области активно взаимодействует со специалистами СПбПУ для научного решения проблем.

С основным докладом о ходе реализации транспортной реформы в Ленинградской области выступил председатель Комитета
Ленинградской области по транспорту Михаил Присяжнюк. Кроме того, с содокладом на тему «Обеспечение самостоятельного
передвижения людей с инвалидностью по зрению, а также других маломобильных групп населения в сложных условиях города
посредством системы радиоинформирования и звукового ориентирования в соответствии с ГОСТ Р 59431-2021 выступила
президент ООО «Говорящий город» Мария Ромашова.

В работе совещания наряду с экспертами, представителями научных и образовательных организаций, служб заказчика, принял
участие председатель постоянной комиссии по строительству, транспорту, связи и дорожному хозяйству Законодательного
собрания Ленинградской области Андрей Лебедев.

«На совещании обсуждались интересные и познавательные вопросы комплексного развития
транспорта и транспортной реформы, проблемные вопросы ее экономической
эффективности, несоответствие современных руководящих документов и принципы их
совершенствования»



- отметил директор Высшей школы Промышленно- гражданского и дорожного строительства ИСИ Юрий Лазарев.

Совещание проводилось для улучшения взаимодействия законодательной и исполнительной власти, подведения промежуточных
итогов транспортной реформы, более широкого привлечения научных исследований. В ходе совещания состоялись интересные
встречи с представителями институтов развития, руководителями предприятий и организаций, представителями региональных
органов власти.

Ход и результаты совещания, учитывая важность рассматриваемых вопросов, широко освещались в прессе:

Транспортная реформа в Ленобласти: итоги трех месяцев (ЛенТВ24)

По результатам совещания представители ИСИ СПбПУ и Комитет Ленинградской области по транспорту договорились о
совместном продолжении научных исследований в области транспорта и транспортного строительства.

Мы развиваемся и совершенствуемся, чтобы студенты ИСИ были лучшими во всём!

https://lentv24.ru/transportnaya-reforma-v-lenoblasti-itogi-trex-mesyacev.htm







